

## LOS ALUMNOS DE IES LOS ALBARES APADRINAN UNA NIÑA

El jueves 24 de enero de 2008 y dentro de la programación de actividades para celebrar Santo Tomás de Aquino, los alumnos del **Ciclo Formativo de COMERCIO**, del IES Los Albares, organizaron un rastrillo benéfico con el doble propósito de conseguir dinero para donarlo a alguna asociación benéfica, en concreto a la ONG CRUZ Y VIDA DE MURCIA, y difundir las actividades que lleva a cabo tal organización.



**CRUZ Y VIDA DE MURCIA** es una ONG que surge de las Hermanas Apostólicas del Cristo Crucificada y laicos comprometidos en prestar un servicio a los más pobres en España, Guatemala, Honduras, El Salvador, República Dominicana, Bolivia y Perú. Dicha ONG tiene en marcha el proyecto “**AYUDA A VIVIR A UN NIÑO**” y gracias a la ayuda recibida de las personas que lo han apoyado

más de 4.000 niños son alimentados, adquieren material para ir a la escuela y son tratados de alguna enfermedad.

Con tal empeño los alumnos pidieron a toda la comunidad escolar que trajese productos que no utilizan y pudieran tener algún valor para otra persona., consiguiendo muchos artículos de imprenta, electrónica, material informático, bisutería, textil, complementos, bazar, etc. De esta manera los alumnos del IES Los Albares han apadrinado a la niña D.R.M, de tres años y que vive en la República Dominicana.

